

INVITATION

Quand l'UPEC a rendez-vous avec l'Histoire

La sonde Rosetta : premier atterrissage sur un noyau de comète

Le LISA, laboratoire de la faculté des sciences et technologie de l'UPEC, est l'un des acteurs de cette mission dans l'exploration spatiale.

Pour tout savoir sur ce sujet d'actualité
on vous attend le 6 novembre entre 12h et 14h
Hall des amphis - Campus centre



- Conférences (12h15 et 13h15) « Rosetta à la conquête de la comète Churyumov-Gerasimenko » par Hervé Cottin, astrochimiste, professeur au LISA
- Vernissage de l'exposition « Rosetta, rendez-vous avec une comète »
- Animation scientifique : comment fabriquer une comète avec de la neige carbonique ?